

# 令和7年度 陵南中文化発表会



披露しました。舞台発表の部、展示発表の部、合唱コンクールの部です。どの発表も多くの時間をかけて心をこめて準備をしてきました。舞台発表では、生徒会長のあいさつからスタートし、吹奏楽部の思いのこもった演奏、放送部の素晴らしい映像作

令和7年10月31日(金)に体育館にて文化発表会を実施しました。当日は雨空でしたが、平日にもかかわりもせず多くの保護者の方や地域の方にも見ていただきることができました。

文化発表会では、3つの部門の発表を



響かせることができました。午前の部は12:10ごろひとまず終了し、ここからは展示発表になりました。3つの会場をつかって、家庭科部、美術部、放送部がこれま

品、盛り上がった生徒会劇が行われ、最後は3年生の合唱コンクール。どの内容も素晴らしいもので、とても思い出に残ったことと思います。とくに3年生の合唱コンクールは毎日、朝に夕に練習を積み重ね、すばらしいハーモニーを体育館いっぱいに

で製作したたくさんの作品や各授業での制作作品、「トライやるウイーク新聞」に「修学旅行新聞」などたくさんの作品を各部屋いっぱいに展示しました。

作品をみながら、保護者の方が「この作品すごいですね。中学生の作品とは思えません。」と声をかけてくださるなど見ごたえのある展示をゆっくりと時間をかけて鑑賞しておられるのが印象的でした。



昼食後は2年生・1年生の合唱コンクールです。先輩に負けじと一生懸命練習してきたので、来ていただいた方にすばらしい合唱を聞いていただくことができました。

どのクラスも本当にすばらしい合唱を

ありがとうございます。学年合唱も最高でした。

結果 3年生の部 金賞3年2組 銀賞3年1組

2年生の部 金賞2年1組

1年生の部 金賞1年4組

1日全体を振り返り、文化発表会は大成功だったと思います。3年生は、先輩として全体をけん引してくれました。みなさん、素晴らしい発表ができたことを自信として、これからも頑張っていきましょう！

